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Luis García Marín  

Espero que cumplan con los objetivos a los que se comprometen y, en especial, espero 
que se agilice el pago de los turnos y que se posibilite a los letrados del turno de oficio 
el acceso a la sanidad pública.

Juan Manuel Herrera Rodríguez 

Fundamentalmente, independencia, transparencia y que, sin descuidar el aspecto 
externo del Colegio y su relación con la sociedad, se centre en los aspectos internos 
del mismo, en todo aquello que preocupa y en ocasiones angustia a los compañeros, 
e intente solucionarlos.

Javier Jurado Ortiz

Espero que se preocupe más por el turno de oficio, por todos los problemas que pre-
senta, que son muchos (retrasos en los pagos, que el pago de los trabajos realizados 
sea más acorde con la realidad económico social, etc..). Igualmente, que se preocupen 
por luchar por que los letrados tengan una asistencia médica que no sea privada, y 
que los que estén incritos en el turno de oficio estén cubiertos por la Seguridad Social 
en materia sanitaria. Asimismo, que se preocupen por la formación continua de los 
abogados, facilitarles a los más noveles la formacion, sin precios elevados. En general, 
que mejoren las condiciones en todos los ámbitos del colectivo de abogados.

¿Qué le pides a la próxima Junta de Gobierno?


